



## IKA FISIP Untan Periode 2025–2029 Resmi Dilantik

### Keterangan

Ketapang:KM – Pengurus Ikatan Alumni Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (IKA FISIP) Universitas Tanjungpura (Untan) periode 2025–2029 resmi dilantik dalam sebuah prosesi yang berlangsung di Pendopo Bupati Ketapang, Jumat (28/11/2025). Bupati Ketapang, Alexander Wilyo, S.STP., M.Si., hadir sekaligus memberikan sambutan.

Dalam kesempatan itu, Bupati menyampaikan selamat kepada pengurus baru dan menegaskan bahwa IKA FISIP Untan memiliki peran strategis dalam mendukung pembangunan daerah.

Ia mendorong agar organisasi alumni menjadi wadah yang produktif, adaptif, dan berorientasi pada kontribusi nyata bagi masyarakat.

Bupati mengatakan alumni FISIP memiliki kapasitas intelektual dan jejaring sosial yang kuat untuk terlibat dalam percepatan pembangunan di Kabupaten Ketapang.

“Semoga amanah ini dijalankan dengan penuh tanggung jawab, integritas, dan dedikasi tinggi. IKA FISIP harus menjaga nama baik almamater, menjadi teladan bagi generasi muda, serta berada di garda terdepan dalam setiap gerak pembangunan,” ujarnya.



Ia juga mengapresiasi kiprah para alumni FISIP Untan yang telah berkontribusi di berbagai sektor strategis, mulai dari pemerintahan dan politik hingga kebijakan publik dan pemberdayaan masyarakat. Menurutnya, kemampuan analitis dan kepemimpinan alumni sangat dibutuhkan untuk mendorong akselerasi pembangunan daerah.

“Alumni FISIP tersebar di seluruh Kabupaten Ketapang. Ini merupakan kekuatan luar biasa. Mari kita jadikan kekuatan alumni sebagai energi kolektif untuk membangun Kabupaten Ketapang yang maju, mandiri, dan berkeadilan,” tambahnya.

Lebih jauh, Bupati menekankan pentingnya peran alumni dalam mewujudkan sumber daya manusia

yang berdaya saing serta memperkuat tata kelola pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel.

Ia juga menyampaikan bahwa Ketapang adalah rumah besar bagi seluruh masyarakat yang hidup dan bekerja di dalamnya, sehingga setiap profesi dan elemen masyarakat memiliki tanggung jawab moral untuk menjaga kerukunan dan memperkuat solidaritas.

“Ketapang adalah rumah besar kita. Di rumah inilah kita hidup, mengabdikan, dan menanamkan harapan. Maka mari kita jaga, kita bangun, dan kita kuatkan bersama,” tutupnya.

Pada akhir acara, Bupati turut menyampaikan pantun sebagai bentuk apresiasi dan semangat kebersamaan bagi para alumni FISIP Untan.\*\*

### **Kategori**

1. Berita

### **Tanggal Dibuat**

2025/11/29

### **Penulis**

msaad

default watermark